

viernes 8 de junio de 2018

VISITA AL NUEVO APARCAMIENTO DE LA ENCINILLA



El Alcalde Francisco Miguel Molina Haro, ha visitado junto a la Delegada de Obras y Servicios Mari Carmen Garfía Medina, la zona de aparcamiento construida en la Encinilla en su primera fase a través del Plan de Garantía de Rentas 2016 de la Diputación de Sevilla (PFEA) y en su segunda fase con recursos propios de la Delegación de Obras. Esta obra, que también visitaron los delegados de Recursos Humanos y Urbanismo, ha contado con una inversión inicial de 57.805€ para materiales, (aportadas por Junta de Andalucía 16.007, 29€, por Diputación 5.335,76€ y por la Delegación de Obras 36.462, 43€) y 49.926€

para contratación de mano de obra con personal procedente del desempleo agrario (aportada por el SEPE 47.429€ y por el Ayuntamiento 2.497,32€). Posteriormente la Delegación de Obras destinó 18.000€ más, en una segunda inversión de recursos propios, con los que se realizaron los trabajos de herrería como las barandillas, el asfaltado y la pintura, además de realizar varias contrataciones de personas procedentes de la Bolsa Social de Empleo.